

Nicolas MAULINI



Première année en licencié implique un passage obligé par Hockenheim. Cours pluvieux mais sans problèmes.

La saison commence à Saanen ou une classe très peu fournie m'attend : je suis seul, vu que l'ACS a, une nouvelle fois, fait preuve d'intelligence en créant un groupe SuperSérie qui a littéralement vidé le groupe N 2 litres. Ce cas de figure se présentera à de trop nombreuses reprises au cours de la saison, où l'on se retrouvera souvent à deux Meutards, Francis et moi.

Je gagne donc la classe mais une auto pas encore au top combinée à une médiocre performance de ma part ne me permettent pas de gagner le Gr.N. Les choses s'améliorent à Dijon où nous sommes plus de 40 sur la grille, mais seulement 4 groupe N. Cette course fût

l'un des meilleurs moments de la saison avec de sympathiques bagarres avec les Astra OPC de SuperSérie. Le week-end se conclut sur la victoire de groupe.

La saison de côtes commence par Grimentz sous une météo pour le moins humide, où je rate un freinage à la seule montée de course qui pourra avoir lieu. Bilan : 3^{ème} sur 3.

J'obtiens le meilleur résultat de la saison à Anzère devant une classe réunissant pour une fois 5 partants. Je prends énormément de plaisir sur cette route rapide et gagne le Gr.N devant Francis. Je signe également un nouveau record de montée dans ma classe et termine devant tous les expérimentés pilotes du groupe SuperSérie. Merci à Louis pour son aide précieuse lors de la reconnaissance du tracé.

Nicolas MAULINI suite

Après un bref retour au slalom à la Vue-des-Alpes, sur un tracé très sympa où je remporte le groupe N, nous nous retrouvons à plusieurs Meutards à Massongex. Après plusieurs années d'absence du calendrier, cette course retrouve cette année, d'une manière justifiée sa place. Sur une route très technique je parviens à battre le record du groupe N, tout en le remportant.

Seule véritable fausse note de l'année au Gürnigel où une "petite" touchette aux essais demandera un travail de carrossier aux Meutards présents, qui ont pu dans la soirée se décontracter dans un petit bar très typique. Encore merci à eux. Suite à ce problème, je gagne néanmoins le groupe N mais ne

fait qu'approcher le record de 2/10^{ème} sans pouvoir le battre.

La saison se termine à Bière où de nombreux membres de l'écurie sont présents pour une sympathique réunion. L'idéal aurait peut-être été de confier la formule de l'écurie à un Meutard, à voir pour la prochaine fois.

Je tiens à remercier Louis pour son soutien autant financier que technique. Merci aussi à ma famille, ma copine, à Greg et aux Meutards présents sur les courses, particulièrement à Ronald pour ses nombreux coups de mains.

La saison prochaine, ... on va essayer de repartir pour un tour mais peut-être sans le toit...